

MON MESSAGE DE SOUHAIT POUR LE CAREME

Bien cher frère, bien chère sœur, ami et amie paix et espérance !

Comme il en est de ses habitudes, le prophète Joël nous invite en ce mercredi des cendres, de déchirer non pas nos vêtements mais bien nos cœurs et de revenir au Seigneur notre Dieu, car il est tendre et miséricordieux, lent à la colère et plein d'amour. Cette invitation fondée sur deux verbes clés : « Déchirer et Revenir », donnent au carême, par la clé « Revenir » : tout son sens de « méthanoïa » : « revenir sur sois, faire un chemin retour ... » pour méditer, revoir ... le parcours fait, vécu, avec le Seigneur dans une relation d'amour, de fidélité, de tendresse et de miséricorde.

Par la clé « Déchirer non pas vos vêtements mais vos cœurs », le prophète Joël nous invite à ouvrir grand nos cœurs à l'Esprit Saint afin qu'il trouve en nous sa demeure et nous conduise dans le chemin de la fidélité à la volonté du Seigneur tout au long de ce temps fort de l'Eglise : le Carême. Ouvrir grand nos cœurs à l'Esprit Saint afin que, y demeurant, qu'il nous donne la force et la grâce de vaincre les tentations du mauvais. (Cfr l'Evangile du premier dimanche de Carême année C : Lc 4 :1-13.).

En ce début du Carême 2010, je viens par ce message, souhaiter à tout un chacun/chacune, la grâce dont le prophète Joël nous propose : celle d'ouvrir grand nos cœurs à l'Esprit Saint afin qu'il trouve en nous sa demeure (Cfr Lc 4 : 1-13) et de revenir au Seigneur notre Dieu car il est tendre et miséricordieux, lent à la colère et plein d'amour (Jl 2 :12-18)

Que Dieu bénisse notre carême 2010 afin qu'il soit aussi un temps de jeûne, non pas dans le sens d'immortification obligatoire « je fais ceci ou cela parce que l'Eglise l'exige » mais un temps de jeûne dans le sens que parle le prophète Isaïe : « ... faire tomber les chaînes injustes, délier les attachés du joug, rendre la liberté aux opprimés, briser tous les jougs, partager son pain avec celui qui a faim, recueillir chez soi le malheureux sans abri, couvrir celui qui n'a pas de vêtements, etc. » (Is 58 1-9a).

A chacun / chacune bon et fructueux temps de Carême 2010.

Amitié,

Père MWISHABONGO MUKWANGA Norbert

Missionnaire d'Afrique (Père Blanc).

ENGLISH

Dear brother, dear sister, dear friend peace and hope !

As it is of his habits, the prophete Joel invites us on this hash Wednesday, to let our hearts be broken not our garments torn and to turn to the Lord our God for he is all tenderness, compassion and rich in graciousness.

This invitation rooted in two key verbs: “To tear (to break) and to come back”, gives through “to come back”, the fondamentale meaning of lent: “méthanoïa” meaning “Come back in oneself, to relent...” for meditation of one’s way of living his relationship of love, faithfulness (fidelity), tenderness and mercy with the Lord.

Through “let you hearts be broken” (tear your hearts), the prophete is inviting us to open wide our hearts to the Holy Spirit so that he may find in us his dwelling place and he may lead us into a way of faithfulness to the will of God throughout this lenten period. Open wide our hearts to the Holy Spirit so that, dwelling in us, he may give us strength and courage to overcome all satan’s tentations. (Lk 4, 1-13).

At the beginning of this lenten season 2010, I desire to wish to each one of you, the grace of opening wide our hearts to the Holy Spirit for him to dwell in us and to come back to the Lord our God for he is tenderness, compassion and graciousness. (Joel 2, 12-18).

May God bless our 2010 Lent. May he help us make it a real fasting time not fast in a sense of immortification because the Church demands, but fast in the sense that the prophete Isaiah is speaking of that means: “To break unjust fetter and undo the thongs of the yoke, to let the oppressed go free, to share your bread with the hungry, to shelter the homeless poor, to clothe the person you see to be naked and to turn not from our own kin” (Isaiah 58, 1-9).

To all of you,

I wish a good and frutfull Lenten season 2010

Yours,

MWISHABONGO MUKWANGA Norbert

Missionnary of Africa (White Father).